

Relato

Caía la lluvia tras el cristal
me sentía sola y melancólica
y no dejaba de pensar
en como había transcurrido el tiempo.
Sentía, como si mi vida
se me fuera apagando poco a poco
sin poder hacer nada
por regresar atrás y empezar de nuevo
Ahora
solo me quedaba
vivir de los recuerdos
Recuerdos
de mis años dorados en el colegio
de viejos amores y besos robados que se perdieron
de mis amigas y amigos
que aun pienso a veces
¿que será de ellos?
¿que habrá sido de sus vidas?
¿vivirán toda vía?
Recuerdos de lucha y fatiga
de ver lo rápido que pasa el tiempo
sin haber disfrutado apenas
de los hermosos momentos
Caía la lluvia tras el cristal
mientras se consumía el tiempo.

Noviembre de 2013
Miguel Penella Garcia